



AMBASSADE DE FRANCE EN TUNISIE
INSTITUT FRANÇAIS DE TUNISIE

L'attaché culturel

Tunis, le 10 septembre 2015

ATTESTATION

Objet : Lettre de soutien au projet de Monsieur François R. Cambuzat

L'Institut français de Tunisie suit avec un grand intérêt les différents projets de François R. Cambuzat, artiste qui a déjà collaboré dans le passé avec des pairs en Tunisie, dont Lotfi Bouchnak, une référence majeure dans ce pays.

François R. Cambuzat se propose d'aller à la rencontre d'artistes et de musiciens traditionnels comme avant-gardistes, de plasticiens ou de metteurs en scène comme l'acteur Denis Lavant, la poétesse Lydia Lunch, les shamans et dolans du Taklamakan.

En Tunisie le projet que nous souhaitons soutenir ira à la rencontre de la tradition locale du Stambeli : une pratique rituelle toujours vivante en Tunisie, venue d'Afrique subsaharienne avec les esclaves noirs, apparentée au gnaoua, et imprégnée de soufisme au contact des cultures musulmanes du Maghreb.

Nous soutiendrons la nouvelle création de François R. Cambuzat en Tunisie, une revisitation musicale et vidéo de ces musiques d'élévation tunisiennes.

Pour valoir ce que de droit.

Ivan Bertoux

Ivan BERTOUX
Attaché Culturel